

EL INFIERNO DE DANTE

Nueva era de comunicación en Los Pinos



POR DANTE
LIMÓN

PURGATORIO: Al realizar cambios en la Coordinación de Comunicación Social en la presidencia, Peña Nieto selló el compromiso de una nueva era con “camino de innovación”, y acercamiento, para “proyectar en su exacta dimensión y con toda oportunidad, el trabajo que realiza el gobierno”.

Ahora, con Eduardo Sánchez se anuncia en Los Pinos que el Presidente “instruyó a sus secretarios de Estado a rendir informes periódicos” sobre los avances de las reformas impulsadas durante los primeros años de la actual administración.

La primera ronda de informes se desarrollará del 9 al 18 de marzo y corresponderá a los secretarios Pedro Joaquín Coldwell, con reforma energética, el lunes 9; **Gerardo Ruiz Esparza**, con reforma de telecomunicaciones y radiodifusión, el martes 10; Luis Videgaray, con reforma financiera, el miércoles 11, y Alfonso Navarrete Prida, con reforma laboral, el jueves 12.

Les siguen en el turno Emilio Chuayffet, con reforma educativa, el martes 17, y Jesús Murillo Karam, con la exposición de las

acciones del gobierno federal en materia de vivienda, el miércoles 18 de marzo.

PARAÍSO: El líder del Sindicato de Maestros al Servicio del Estado de México (SMSEM), Héctor Ulises Castro Gonzaga entregó un reconocimiento a 65 docentes que concluyeron el curso taller “La reforma educativa en el nivel medio superior”, ofrecido por la organización sindical.

Ulises Castro señaló que el curso tiene por objetivo fortalecer el nivel académico de los docentes de bachillerato, de cara al inicio de las evaluaciones del Servicio Profesional Docente que realizará el Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación.

El programa tuvo una duración de 10 sesiones de 3 horas cada una, además de 15 horas de investigación y fue impartido a docentes de enseñanza media superior de Almoloya de Juárez, Toluca, Xonacatlán, Zinacantepec, Lerma, Metepec, Huixquilucan, Ocoyoacac, Tenango del Valle, Santiago Tianguistenco, entre otros municipios que conforman las regiones sindicales 1 y 2.

INFIERNO: Eruviel Ávila tomó protesta a Miguel Ángel Contreras Nieto, como nuevo secretario del Medio Ambiente, a quien le encomendó la tarea de acercarse a la Unión Nacional de Empresarios y Artistas de Circo e instrumentar un convenio para apoyarlos y evitar la muerte de los animales que eran utilizados en la actividad cir-

cense y abrirles las puertas de los tres zoológicos mexiquenses para darles un trato digno.

“Y también le instruyó para que en coordinación con la Secretaría de Desarrollo Económico y la Secretaría del Trabajo, busquemos alguna alternativa para que quienes se dedican a esta actividad de los circos, puedan tener trabajo, podamos vincularlos con escuelas, podamos ver cómo los podemos incorporar a alguna actividad, a efecto de que tampoco pierdan recursos”, afirmó.

Eruviel tomó protesta al funcionario y de inmediato le instruyó para que en virtud de que hay una ley federal que no permite utilizar animales en los circos, que los empresarios ya no tienen recursos para alimentar a elefantes, leones, tigres, entre otros, y evitar mayores pérdidas, les sean abiertas las puertas de los zoológicos de Zacango, Ecatepec y Nezahualcóyotl.

www.limoncon@hotmail.com

Eruviel Ávila tomó protesta a Miguel Ángel Contreras Nieto, como nuevo secretario del Medio Ambiente, a quien le encomendó la tarea de acercarse a la Unión Nacional de Empresarios y Artistas de Circo e instrumentar un convenio para apoyarlos

